

# Bundessternfahrt 1997 nach Lauf an der Pegnitz

Die Bundessternfahrt 1997 fand, wie von der Bundesversammlung beschlossen, am 20. September nach Lauf an der Pegnitz statt.

Die Bundesfreundinnen und Bundesfreunde versammelten sich vor dem Wenzelschloß, einem markanten Zeichen der einst engen Verbindung zwischen Böhmen und Franken. Unter der kundigen Führung des Laufer Stadtarchivars Herrn Glückert wurde das Bauwerk, insbesonders der berühmte Wappensaal eingehend besichtigt. Dann machte Herr Glückert die Bundesfreunde auf einem Rundgang mit der Laufer Stadtgeschichte bekannt: Über die Wehranlage, den Judenturm, das Rathaus und die Marktstraße mit dem Oberen Turm gab es vieles zu erklären. Der aufschlußreiche Gang endete im malerischen Spitalhof.

Anschließend fuhren alle Teilnehmer auf den nahen Kunigundenberg, wo sie von unserem inzwischen eingetroffenen Ersten Bundesvorsitzenden Regierungspräsident Dr. Franz Vogt herzlich begrüßt wurden.

Sowohl Dr. Vogt als auch die anderen Grußredner (Bürgermeister, Landrat und der Parlamentarische Staatssekretär) ließen anklingen, wie sehr durch die erfolgte Öffnung der Grenzen nach Osten Franken wieder in Europas Mitte gerückt worden sei und welch vielfältige Aufgaben sich daraus für Stadt, Land und auch für den Frankenbund ergeben. Der Sudetendeutsche Volkstanzkreis Lauf-Eckenthal führte dann unter großem Beifall einiges aus seinem Tanz-Repertoire auf.

Ihren Ausklang fand die Bundessternfahrt in einem Kirchenkonzert, das die Freunde des Neundorfer Landes in der wunderschönen, stimmungsvollen Pfarrkirche von Beerbach ausgerichtet hatten.

An der Bundessternfahrt beteiligten sich die Gruppen Augsburg, Bamberg, Würzburg und eine stattliche Zahl Einzelmitglieder. Allen, die sie ausgerichtet und allen, die daran teilgenommen haben, herzlichen Dank!

## Die Bundesleitung gibt bekannt:

**Das Jahresthema 1998:** „Die Revolution von 1848/49 in Franken“

### Termine 1998:

Bundestag:

25. April in Obernburg

die Gruppe Obernburg feiert ihr 25jähriges Bestehen

10. Oktober in Ebermannstadt

23. – 25 Oktober

Thema: „Venezianische und welsche Künstler in Franken“

Leitung: Peter A. Süß, M.A.

Ort: Tagungs- und Kulturzentrum Rügheim-Hofheim / Ufr.

**Das Jahresthema 1999:** „Venezianische und welsche Künstler in Franken“